
Gentile avvocato Serracchiani, 
  
ho ricevuto con piacere la Sua risposta (confesso che è la prima che ricevo - e questo credo sia 
motivo di soddisfazione per Lei) che mi ha indotto a leggere il Suo programma elettorale (trovato e 
scaricato dal sito con un po' di difficoltà - ma per persone di una certa età come me questa non è una 
novità). 
 
Constato con interesse che tra la sensibilità della Sezione regionale Inu e le Sue ci sono moltissimi 
punti di incontro: spero che il dialogo avviato con la nostra lettera e la Sua risposta possa continuare 
con reciproche soddisfazioni. 
 
L'auspicio finale che Lei fa è anche il mio: poter lavorare assieme. 
 
Entrando un po’ nello specifico delle proposte contenute nel Suo programma mi permetto di 
osservare che la nuova Direzione centrale da creare potrebbe utilmente riunire tutte le competenze 
attualmente disperse in vari servizi (dalla Pianificazione territoriale alla Tutela dei beni 
paesaggistici, dalla Valutazione di impatto ambientale alla Difesa del suolo) e che la sua 
organizzazione non debba essere condizionata dall’attribuzione delle deleghe fra gli assessori. 
 
Abbia i sinceri auguri miei personali e del direttivo della sezione che presiedo per un buon lavoro 
nell'amministrazione della nostra regione e che le Sue proposte, che condividono le nostre, abbiano 
buon esito.  
 
Cordialmente, Giorgio Dri 


